

NOTICIAS ESPACIALES 43. MUCHA ACTIVIDAD GRISES DE ORION, YAZHI, NAVES, CRÍTICOS ET, MI YOUTUBE

Published 22 September 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Bienvenidos a mi canal. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la público únicamente con fines entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver... que vea.

Escribo esto la mañana del 20 de Septiembre de 2024. En el momento en que escribo estas palabras, no hemos recibido ninguna noticia de la Federación Galáctica por lo que no hay novedades sobre ese tema, pero debo informarles a todos que detectamos una cantidad inusualmente grande de actividad de Grises de Orión cerca, sobre y en la Tierra. Esto nos parece bastante incómodo, porque podríamos decir que después de los Alfrateanos, ahora son la raza estelar más numerosa alrededor, sobre y en la Tierra y, mientras el resto de nosotros nos ahogamos con restricciones de todo tipo de la Federación Galáctica, aparentemente se les permite vagar por el planeta con toda libertad.

Una de las cosas que hace que esto sea tan molesto es que la Federación Galáctica lo descarta como algo normal y también dice que la mayoría de esas naves Grises de Orión son en realidad de Zeta Reticuli, por lo tanto, son solo pequeños Jardineros, como si el resto de las razas estelares aquí no fuéramos lo suficientemente inteligentes e ingeniosos como para conocer todas las especificaciones y las identificaciones y matrículas que indican de dónde provienen exactamente esas naves

En cuanto a los pequeños Zeta Grises positivos, que son los Jardineros y custodios de la biología en la Tierra, entre muchos otros planetas, hemos detectado que su actividad y su presencia en la Tierra han sido inusualmente bajas durante los últimos meses. No sabemos exactamente por qué, pero sí notamos que a medida que aumenta la actividad de los Grises de Orión, la actividad de los Grises Zeta disminuye y en una proporción más o menos igual.

La peor parte de esto es que tanto los Urmah como nosotros hemos detectado varias naves de Grises de Orión saliendo de la atmósfera de la Tierra utilizando frecuencias de muones de identificación de Grises Zeta, claramente queriendo ocultar quiénes son realmente. En términos humanos, su transpondedor indica datos de identificación erróneos y engañosos, que mienten incluso sobre las especificaciones de la nave. Un transpondedor es un dispositivo que toda aeronave debe tener y que transmite su identidad y especificaciones a otras aeronaves y a las torres de control.

Si nosotros podemos notar esto, también pueden hacerlo otras razas y la propia Federación Galáctica, pero eligen engañarnos y manipularnos negando que haya algún problema, y en nuestras caras, como si todos nuestros instrumentos no pudieran identificar esas naves incluso sin los transpondedores, nuevamente usando términos humanos para ser entendida.

El problema es que toda esta actividad de Grises de Orión, utilizando códigos de transpondedor de Grises Zeta, implican muchas posibilidades más oscuras sobre las

que solo podemos especular en este momento, porque si están volando alrededor de la Tierra intentando hacerse pasar por Grises Zeta, también pueden estar abduciendo personas bajo licencias, reglas, regulaciones, y permisos estelares de los Grises Zeta, todos los cuales provienen de la Federación Galáctica, por supuesto.

Al conectar esto con la baja actividad de los auténticos Grises Zeta, pueden imaginar las ramificaciones, especialmente porque la población humana que está experimentando abducciones no puede distinguir una de la otra, porque aunque los Grises Zeta, también conocidos como Jardineros, son positivos y no quieren hacer daño, son tan perturbadores emocionalmente como los de Orión.

Esto parece otro plan abusivo de granjas humanas por parte de los Grises de Orión, con al menos la permisividad de la Federación Galáctica, sino la total cooperación de ellos, especialmente cuando sabemos que los Eorthans, que dicen ser positivos pero han demostrado no serlo, mucho menos para los humanos Lyrianos, se sabe que están trabajando desde la nave biosfera Andromedana Viera. No sabemos nada de ellos desde hace varios meses, pero sabemos que están moviendo hilos importantes en la Federación Galáctica local y es seguro decir que también en el nivel de Saturno de la misma organización, el nivel que controla este Sistema Solar. Esto oficialmente porque ahora sabemos que todo el cuadrante galáctico en el que estamos está controlado desde la sede de la Federación Galáctica allí en Saturno.

Pasando a otras cosas. Hay cerca de 500 cadetes Taygeteanos y personas con experiencia que están dispuestas a venir a la órbita de la Tierra para reforzar nuestra presencia aquí. Debían llegar aquí a finales de la próxima semana. Sin embargo, su nave estelar clase Toleka, que recientemente se actualizó lo más posible para cumplir con los nuevos estándares de naves estelares clase Toleka 2 Sadicleya, no pasó sus pruebas, por lo tanto, su llegada será retrasada. Ellos y nosotros también estamos considerando traerlos aquí en otro acorazado clase Alcyone, si su nave clase Toleka no supera sus pruebas a tiempo.

Incluso la Sadicleya tardó varios meses en perfeccionar y sintonizar sus sistemas correctamente antes de recibir autorización para viajes interestelares y para una presencia prolongada orbitando un problemático planeta lejano en el espacio profundo, la Tierra.

Las aproximadamente 30 personas que estábamos a bordo de la Toleka, se están adaptando bien a nuestra nueva nave Sadicleya. Aunque es un crucero pesado clase Toleka, y muchas cosas son muy similares, otros espacios no, por lo que lleva algo de tiempo a todos nosotros para adaptarnos.

Una de las cosas nuevas que suceden aquí es la tendencia de Sophia Yazhi a desaparecer durante muchas horas, a veces durante un día. Aunque esto no es nada nuevo, el tiempo que ella desaparece ha ido aumentando constantemente, para consternación de todos los adultos que quieren cuidarla, hasta el punto que están empezando a renunciar a buscar a "Wally", como le decimos aquí.

Esta nueva nave tiene muchos espacios interesantes para esconderse, y como tengo una fuerte conexión con Yázhi, siempre siento que ella está bien, pero lo que sí me preocupa es la razón por la cual una niña tan joven quiere o necesita estar completamente sola tanto durante tiempo. Sé que ella está haciendo trabajo astral, o trabajando desde el astral, o simplemente morando allí, aunque no sé si hay alguna diferencia entre esos tres.

En cuanto a mí, quizás soy una de las personas aquí que más ha necesitado adaptarse, ya que no solo me estoy adaptando a nuestra nueva nave estelar, sino también a mi nuevo papel como reina Taygeteana y todo lo que conlleva, mucho de lo cual he estado compartiendo con ustedes aquí tanto como puedo. Por ejemplo, me considero una persona ordenada, sin embargo mi habitación está llena de cajas con muchas de las cosas que tenía cuando estábamos a bordo de la nave estelar Toleka y que no he tenido oportunidad de organizar y colocar en sus lugares correctos.

Pasando a otro tema. He estado pensando en todo lo que rodea a esta comunicación, contacto o como quieran llamarlo, su historia y problemas. Aunque lo que voy a decir a continuación pueda parecer que estoy reaccionando a las críticas y a los trolls, no es así. Permítanme recordarles que me mantienen bastante aislada de todo ese tipo de malas vibraciones provenientes de personas en la Tierra que nos desestiman como fraudes o cualquier otra cosa relacionada con esas palabras, porque si no lo estuviera, no tendría el enfoque ni la energía mental y emocional para escribir tanto, porque necesito comunicarme con todos ustedes y tanto como pueda.

Sin mencionar que debo estar emocionalmente estable y concentrada para poder cumplir con mi papel de reina Taygeteana porque eso por sí solo es una carga bastante pesada. Me duele estar tan aislada de todos ustedes que me escuchan día tras día, pero no veo otro camino, por ahora, que seguir como hemos venido haciendo hasta ahora. Pero, aunque estoy aislada, recibo muchos mensajes provenientes de ustedes, la mayoría filtrados por CIC que es la cubierta de inteligencia de esta nave, y también soy bastante consciente de lo que sucedió en el pasado con respecto a este grupo y a mis predecesores.

Se que nunca ningún grupo u organización que estudie la actividad extraterrestre en la Tierra nos ha tomado en serio y las razones por las que no son complicadas y muy enredadas y podrían llenar varios videos. Sin embargo, lo que quiero decir es que las mismas personas que pueden o nos han criticado también han quedado desacreditadas por sí mismas y por muchas razones.

Esas razones incluyen principalmente intereses complicados que los conectan directamente con agencias de inteligencia de tres letras que tienen la tarea de controlar toda la información que llega al público, y también los conectan con organizaciones más turbias, muchas de las cuales son religiosas y con mucho poder y control sobre la civilización humana, como los de Roma, no necesito decir sus nombres.

Al menos la mayoría, si no todos, los investigadores de OVNI's están conectados con aquellos que desarrollaron y controlan toda la información que puede clasificarse como Nueva Era, así que tengan cuidado con a quien están escuchando por ahí. Les informaré, rotundamente, que varios grupos de personas conectadas con Roma se están haciendo pasar por extraterrestres para impulsar sus agendas de control. Desean validar nuevos y viejos sistemas de creencias y sus avatares para promover sus intereses y a aquellos que están impulsando el mandato del nuevo globo, si saben a que me refiero, y recuerden que la Nueva Era no es más que otro de sus tentáculos.

Luego hay otra razón por la que la mayoría, si no todos, esos grupos de personas que se dicen expertos en el campo extraterrestre defienden sus ideas y atacan a otros que no van con ellas y es porque lo hacen todo por dinero, con fines de lucro.

Después de todo, venden libros y tienen derechos en importantes plataformas de medios, etc. Sé que hay innumerables charlatanes e imitadores de extraterrestres por ahí, muchos de los cuales pueden hacerlo solo por diversión, pero aquí estoy hablando de los grandes, con muchos seguidores. Aquí no estoy atacando ni desacreditando a nadie, solo estoy alertando a mi público sobre estos hechos, porque son ustedes los que deben escuchar a todos, no seguir a nadie y tomar sus propias decisiones.

Todo lo que dije anteriormente sobre otras personas puede aplicarse a mi grupo, a mí, pero estoy de acuerdo con ese hecho porque reconozco su inevitabilidad. No quiero justificarme, pero hemos estado aquí y en ello, directamente, durante casi una década. Hemos sido calumniados, atacados y desacreditados sistemáticamente con la mayor crueldad y todavía estamos aquí, hablando.

Sé que he heredado la tarea de con todos ustedes, la humanidad, aunque reconozco plenamente que muchos de ustedes no son exactamente humanos, y sé que muchas de las cosas que digo pueden dañar la credibilidad de mi mensaje general, como que la pequeña Yazhi Sophia no crezca y además camina a través de sólidas paredes de titanio, o el mero hecho de que quien esté escribiendo estas palabras sea la mismísima reina Taygeteana, aunque al decirlo muy probablemente solo estaré reflejando mis propias ideas y sentimientos ya que me costó bastante tiempo asimilar que soy la reina. Todavía me veo sencillamente como Mari.

Como dije anteriormente, la mayoría de las personas que están interesadas en temas extraterrestres y que han hecho una carrera en ese tema, lo hacen por dinero, y aunque mi grupo no pidió nada ni necesitaba dinero a lo largo de como 5 años mientras daban toda su información a través de Robert de Despejando Enigmas y Gosia de Agencia Cósmica, las cosas y circunstancias han cambiado.

Nada en la Tierra funciona ni se puede hacer sin dinero y usar dinero para desacreditar a los extraterrestres no es más que otra táctica de control de la Matrix de la Tierra, porque he notado que cualquier cosa que esté fuera de lo normal, por ejemplo, los mediums y psíquicos, entre otros similares, no piden dinero, solo dan sus conocimientos gratuitamente, o eso se dice en los medios.

Pero esto es altamente abusivo porque los limita a no poder dedicarse a dar y compartir sus habilidades y conocimientos con la humanidad porque deben sostener un trabajo explotador regular de nueve a cinco, mal remunerado. Como es mi caso, no puedo conseguir un trabajo regular, porque estoy en una nave estelar y tengo otras obligaciones aquí, y aunque esto pueda parecer increíble o imposible para muchas personas, sigue siendo mi vida y mis hechos y debo lidiar con ellos, porque es la verdad, mi verdad, y no puedo hacer ni decir lo contrario.

¿Por qué los extraterrestres necesitarían dinero? Como dije antes, la mayoría obviamente no lo necesitan, pero algunos otros sí, como nosotros, como yo. Nunca he negado mi parte humana, sí, soy humana y tengo necesidades de supervivencia humana de la Tierra que solo puedo conseguir con dinero. Pero tampoco soy solo humana, como muchos de ustedes tampoco lo son, ya que soy un puente entre ambos mundos como la mayoría de ustedes ya saben y les agradezco que lo sepan.

Estoy en una gran nave espacial Taygeteana cuya construcción costaría miles de millones de dólares, pero no puedo comer cables superconductores a temperatura ambiente, lentes de proyector holográfico o titanio polimórfico, ni puedo comer

comida Taygeteana, ya que mi biología en gran medida la rechaza, probablemente porque que viví en la Tierra demasiado tiempo antes de regresar aquí. Y, además de la comida, hay otras necesidades que son necesarias para mantenernos aquí y hacer posible esta comunicación. Por ejemplo, nuevos equipos, entre otras cosas. Los límites entre donde termina la humanidad y comienzan los extraterrestres son borrosos, complicados y dudosos, como he intentado explicar en innumerables vídeos hasta ahora.

No me gusta mezclar este tema con los demás, pero debo decirlo o nunca lo sabrán. Hablar de dinero me resulta algo incómodo porque sé que puede ser mal interpretado, pero debo hacerlo porque se lo debo a ustedes. Lo que me está dando Google a través de YouTube es de lejos insuficiente para todos los gastos necesarios para sostener a un equipo de aproximadamente 30 personas y a mí con necesidades especiales. Así que quiero agradecerles a todos los que se han molestado en patrocinarme a través de PayPal y Mercado Pago. Un agradecimiento muy especial a todos ustedes que recurrente y constantemente me han estado respaldando de esa manera, porque literalmente nos están sosteniendo aquí, haciendo posible nuestro y mi trabajo de manera prolongada.

Ojalá pudiera agradecerles más directamente, porque siento que mis palabras no son suficientes, pero mi corazón se llena de gratitud y motivación para seguir adelante. Ustedes son personas maravillosas, gracias por sus donaciones, grandes y pequeñas, son increíblemente útiles, y un agradecimiento muy especial a los pocos de ustedes que me están patrocinando a través de donaciones recurrentes, porque eso es lo que son, un patrocinador directo. Gracias!

Esto me lleva a recordarles que por cada donación recibirán un mensaje de agradecimiento, aunque su contenido puede repetirse porque hay un número limitado de palabras en el idioma inglés o español para mostrar agradecimiento, y como el volumen no es mucho, les estamos enviando a cada uno de ustedes un mensaje de agradecimiento a mano y uno por uno. Quiero decir, no está automatizado, por lo que pueden ocurrir errores, o podemos tardar horas en responder, ya que mi equipo y yo normalmente los enviamos durante nuestras horas de la tarde, hora interna de la nave. Gracias! Un fuerte abrazo y un beso para todos ustedes.

Esto será todo por hoy. Como siempre, gracias por ver mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse para obtener más información, ayuda mucho a que este canal crezca y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño y aprecio.

Su amiga,

Mari Swa